
Quand on aime, on ne compte pas : La carte de droite représente les résultats des élections présidentielles 2012. Mais qu'indique celle de gauche ?

01-09-2015

avec

- Réponse : les usages en matière de bises

-

Le nombre de bises que l'on se fait pour se saluer varie selon les habitudes sociales, mais également selon les régions.

-

Le site [Combiendebises](#) a mis en ligne un dispositif de sondage afin d'évaluer ces habitudes régionales.

-

Voici les résultats à ce jour :

-

Les Français pratiquent majoritairement la bise double, mais une vaste région entourant la région parisienne préfère la

quadruple bise, et une autre, au sud-est, la bise à trois temps.

-

La bise unique se pratique principalement dans le Finistère et dans les Deux-Sèvres.

-

D'aucuns croient observer un certaine ressemblance avec les résultats des élections présidentielles de 2012 au nord d'une ligne Bordeaux-Strasbourg.